

Vernissage im CPH

„Hanau im Wandel“ und „Die Kahl – von der Quelle zur Mündung“

Hanau (hdl/tj). Unter dem Titel „Hanau im Wandel“ und „Die Kahl – von der Quelle zur Mündung“ zeigen Roland Grimm und Åke Alm von der „arbeitsgemeinschaft hanauer lichtbildner (ahl)“ noch bis zum 6. Mai ihre sehenswerten Fotografien im Südfoyer des Congress Park Hanau. Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck eröffnete am Freitagabend die Ausstellung der Reihe „Kunst im CPH“ und stellte die beiden Fotokünstler vor.

Der in Schweden geborene Fotokünstler Åke Alm, den es über Schottland nach Bayern verschlagen hat, nutzt gezielt den Einfall des Lichts, um „die Wirklichkeit im schönsten Licht präsentieren zu können“. Bei seinen Naturaufnahmen entlang des Bachlaufs der Kahl ist dies besonders gut zu sehen. „Kunst bedeutet für mich, die Energie des Motivs, Ideen und Gefühle zum Ausdruck zu bringen“, erklärt er. Wichtig ist ihm, seine Bilder beginnend bei der Aufnahme, dem Ausdruck, dem Schneiden von Passepartouts über das Rahmen der Fotos bis hin zum Hängen der Ausstellungen in eigener Regie herzustellen und zu bearbeiten. Kunst bedeutet für

Åke Alm, die Energie des Motivs, der Ideen und der Gefühle in seiner Kunst zum Ausdruck zu bringen. Der Hanauer Roland Grimm ist ein Vertreter der Künstlerischen Fotografie. Seine Motive findet er in der Stadt und bearbeitet seine Aufnahmen mit den digitalen Gestaltungsmöglichkeiten um entsprechende Bildwirkungen zu erzielen. Für die Ausstellung im CPH hat er Fotografien unter dem Titel „Hanau im Wandel“ zusammengestellt. Sein Ziel ist es, Moment einzufangen, in dem ihm Licht, Schatten, Farben und Geometrie des Bildes am Schönsten erscheinen. Seit 2007 hat es sich Roland Grimm zur Aufgabe gemacht Hanau im Wandel fotografisch zu dokumentieren. Es begann wohl mit dem Abriss der Schweinehalle, die viele Jahre der Mittelpunkt der Hanauer Szene-Kultur und Hanauer Graffiti-Kunst war. Als Mitglied des Arbeitskreises Hanauer Lichtbildner begleitet Grimm den „Wettbewerblichen Dialog“, dokumentierte das alte Hanau vor dem Umbau und begleitet den städtebaulichen Wandel in Hanau. Die sehenswerte Ausstellung ist dienstags und donnerstags von 16 bis 18 Uhr geöffnet.



Unter dem Titel „Hanau im Wandel“ und „Die Kahl – von der Quelle zur Mündung“ zeigen Roland Grimm und Åke Alm noch bis zum 6. Mai ihre Fotografien im Südfoyer des Congress Parks Hanau.

Foto: Hackendahl